

# わくわく

尾道市立向東小学校  
1年生だより  
令和3年 4月12日  
NO. 2

## はじめてがいっぱい

はじめてのことがいっぱいの1年生です。入学してから3日間で、荷物の片付け、教科書を広げての勉強、鉛筆を持つての勉強、号令、休憩時間、給食、集団での下校など、たくさんのはじめての活動に取り組みました。小さな体で、しっかり考え、分からないことは聞きながら頑張っています。友達に優しい声をかけたり、譲り合ったりしながら仲良くすごしています。何事にもやる気いっぱいの1年生です。「勉強楽しかった!」「給食がおいしかった!」と元気に下校する姿にほっとしています。家に帰ってから、学校での出来事を話していますでしょうか。学校での様子をしっかり聞いていただけたらと思います。

「足をしっかり床に付ける」「手を膝において話を聞く、待つ」「相手の目を見て話を聞く」などの学習規律や姿勢も大切です。



配膳してくれた6年生にも感謝して「いただきます。」

「姿勢」や「鉛筆の持ち方」「手の置き方」に気を付けて線や模様を書きました。



図画工作科では、自分が好きなものを描きました。

